



## **Un représentant du DREE participe à l'ouverture du Forum international des jeunes compatriotes, consacré au bicentenaire de la Guerre patriotique de 1812**

Le 23 avril 2012, dans la salle de conférences de l'hôtel « Salut » a eu lieu l'ouverture solennelle du Forum international des jeunes compatriotes résidant à l'étranger, consacré au bicentenaire de la victoire de la Russie dans la Guerre patriotique de 1812. L'évènement, organisé par le Ministère des affaires étrangères de Russie avec la participation du « Rossotroudnitchestvo » a pour devise « et à l'éternelle mémoire de l'an 12 ».

Depuis plusieurs années, le Ministère des affaires étrangères russe et le Rossotroudnitchestvo organisent des conférences destinées à la jeunesse autour des dates clés de l'histoire russe. En 2010, le rassemblement avait été consacré au 65<sup>e</sup> anniversaire de la victoire de la Seconde guerre mondiale, en 2011 au cinquantième anniversaire du vol de Youry Gagarine.

152 délégués venus de 52 pays prennent part aux travaux de ce dernier forum. Ils sont les lauréats de concours et d'olympiades organisés par les ambassades et le « Rossotroudnitchestvo » dans différents pays.

K. Kossatchiov, directeur du « Rossotroudnitchestvo », V. Nikonov, directeur exécutif de la Direction de la Fondation « Roussky mir » (Monde russe) et député de la Douma d'état ainsi que d'autres personnalités participaient à l'évènement.

L'archiprêtre Serge Zvonariév, secrétaire aux affaires de l'étranger lointain, représentait le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. Il a lu un message du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, adressé aux participants du forum.

Ceux-ci discuteront des aspects historiques, socio-politiques, spirituels et culturels des évènements de 1812.

Le forum se poursuivra jusqu'au 24 avril.